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АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.
Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введение, четыре главы, заключение и список использованных источников. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страницы и включает 42 позиции.
2. Перечень ключевых слов
ДИПЛОМАТИЯ, ГЕНДЕР, ФЕМИНИЗМ, ГЕНДЕРНОЕ РАВЕНСТВО, СОЦИАЛЬНОЕ НЕРАВЕНСТВО, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ.
3. Текст реферата
Объект исследования – гендерная проблематика в дипломатии ЕС.
Предметом исследования – гендерный вопрос в дипломатии Европейского союза.
Цель исследования - раскрыть роль гендерного фактора в дипломатии Европейского союза.
Методы исследования. В работе использованы следующие методы, такие как анализ и синтез, метод сравнений и аналогий, методы системного и ситуационного анализа.
Полученные результаты и их новизна. В работе раскрыта роль гендерного фактора в дипломатии Европейского союза; выявлены причины, которые повлияли на формирование гендерного неравенства в мировой дипломатии и обществе в целом; определены инициативы международных организаций, направленные на искоренение гендерного неравенства; охарактеризована политика Европейского союза по достижению гендерного равенства на дипломатической службе государств-членов объединения; раскрыта роль дипломатии ЕС в политике по преодолению гендерного неравенства в мире. 
Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно. 
Рекомендации по использованию результатов работы. Содержание и результаты работы могут быть использованы как для дальнейшего исследования, так и для подготовки монографий и учебных материалов в рамках специальных дисциплин. 


ANNOTATION

1. The structure and scope of the thesis.
The thesis consists of the assignment for the thesis, the table of contents, the abstract of the thesis, the introduction, the four chapters, the conclusion and the list of sources used. The total volume of work is 60 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 42 positions.

2. List of keywords
DIPLOMACY, GENDER, FEMINISM, GENDER EQUALITY, SOCIAL INEQUALITY, THE EUROPEAN UNION.

3. The text of the abstract
The subject of the study is gender issues in EU diplomacy.
The aims of the study is gender in European Union diplomacy.
The purpose of the study is to reveal the role of the gender factor in the diplomacy of the European Union.
[bookmark: _GoBack]Research methods. The following methods are used in the work, such as analysis and synthesis, the method of comparisons and analogies, methods of system and situational analysis.
The results obtained and their novelty. The paper reveals the role of the gender factor in the diplomacy of the European Union; identifies the causes that influenced the formation of gender inequality in world diplomacy and society as a whole; identifies the initiatives of international organizations aimed at eliminating gender inequality; describes the policy of the European Union to achieve gender equality in the diplomatic service of the member states of the association; reveals the role of EU diplomacy in the policy to overcome gender inequality in the world.
The reliability of the materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.
Recommendations for using the results of the work. The content and results of the work can be used for further research, as well as for the preparation of monographs and educational materials in the framework of special disciplines.

